

Personalia

Von Michael Beermann

2. Jan. 2025



Verabschiedung von Gemeindeferentin Birgit Eib

Im Februar geht Gemeindeferentin Birgit Eib in den Ruhestand. Im Jahr 2005 wurde sie in ihren Dienst gesendet, den sie nun 20 Jahre lang ausgeübt hat. In unserem Pastoralraum hat sie zunächst in der Pfarrgruppe Eisbachtal ihren Dienst wahrgenommen, bevor sie in die Pfarrgruppe Osthofen-Bechtheim wechselte. Die Verabschiedung begehen wir mit einer **Dankvesper am Sonntag, den 26. Januar um 15:00 Uhr in der Pfarrkirche St. Remigius in Osthofen**. Anschließend ist ein Empfang im dortigen Pfarrzentrum geplant. Vergelt's Gott für alles Engagement und Gottes Segen für den Ruhestand!

Carolin Bollinger kommt als Pastoralreferentin zurück

Bis Januar 2024 war Carolin Bollinger in unserem Pastoralraum tätig. Nun kommt sie ab 01. Februar mit neuer Aufgabe zurück: Sie wird mit halber Stelle in der Notfallseelsorge in unserem Pastoralraum und in der Region Rheinhessen eingesetzt, mit einer weiteren halben Stelle in der Pastoral in unserem Pastoralraum mit einem Schwerpunkt für den Bereich Sozialpastoral. Wir heißen Sie herzlich willkommen!

Diakon Georg Diederich im Ruhestand

Seit August ist Diakon Georg Diederich mit dem Dank des Bischofs in den Ruhestand entlassen worden. Er war seit seiner Diakonenweihe 1991 neben seinem Hauptberuf, in dem er als Caritasdirektor die Verantwortung für den Caritasverband Worms trug, als Diakon in der Pfarrei Dittelsheim-Heßloch und in der Pfarrgruppe Am Jakobsweg tätig. Wir wollen ihm im Rahmen des Gottesdienstes und anschließenden **Neujahrsempfangs am Sebastianustag, am 20. Januar in Dittelsheim-Heßloch, 18:00 Uhr** für seinen Dienst danken.